

ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

1. ВВЕДЕНИЕ

- 1.1. Частная компания закрытого инвестиционного типа MOST Ventures Fund Closed-Ended Investment Company Ltd. ("**MOST**", "**мы**", "**нас**", "**наш**") управляет Сайтом.
- 1.2. Все Данные будут собираться, обрабатываться и защищаться MOST в соответствии с действующим законодательством МФЦА, включая Положения о защите данных МФЦА № 10 от 2017 года от 20 декабря 2017 года и Правила о защите данных AIFC № 1 от 2018 года от 22 января 2018 года.
- 1.3. Настоящая Политика является официальным документом сайта mostfund.vc (далее "**Сайт**"), который определяет и регламентирует порядок работы с информацией и обработки персональных данных физических и юридических лиц, обращающихся за услугами, предоставляемыми Сайтом.
- 1.4. Настоящая Политика призвана обеспечить надлежащую защиту информации о пользователях, включая их персональные данные, от несанкционированного доступа и раскрытия. Эта страница информирует пользователей Сайта ("**вы**", "**ваш**", "**Пользователь**") о нашей политике в отношении сбора, использования и раскрытия Персональных данных при использовании нашего Сайта, а также о возможностях выбора, связанных с этими данными.
- 1.5. Мы оставляем за собой право вносить изменения в настоящую Политику конфиденциальности в любое время и по любой причине. Любые изменения или модификации вступают в силу немедленно после размещения обновленной Политики конфиденциальности на Сайте, и вы отказываетесь от права на получение специального уведомления о каждом таком изменении или модификации.
- 1.6. Вам рекомендуется периодически просматривать настоящую Политику конфиденциальности, чтобы быть в курсе обновлений. Считается, что вы были ознакомлены с изменениями в любой пересмотренной Политике конфиденциальности, подпадаете под их действие и принимаете их, продолжая пользоваться Сайтом после даты размещения такой пересмотренной Политики конфиденциальности. Действующая редакция Политики конфиденциальности всегда находится на Сайте.
- 1.7. Под "Персональными данными" мы понимаем любые данные, относящиеся к идентифицируемому физическому лицу. Личные данные могут включать, но не ограничиваться информацией, которая сама по себе или в сочетании с другими данными позволяет прямо или косвенно идентифицировать вас, например, ваше фамилия, имя и отчество, адрес электронной почты, имя пользователя, контактные данные или любой уникальный идентификатор, такой как IP-адрес,

PRIVACY POLICY

1. INTRODUCTION

- 1.1. MOST Ventures Fund Closed-Ended Investment Company Ltd. ("**MOST**", "**we**", "**us**", "**our**") operates the Site.
- 1.2. All Data will be collected, processed and protected by MOST in accordance with the Acting Law of the AIFC, including AIFC Data Protection Regulations No.10 of 2017 dated 20 December 2017 and AIFC Data Protection Rules No.1 of 2018 dated 22 January 2018.
- 1.3. This Policy is an official document of the site mostfund.vc (the "**Site**"), which defines and regulates the order of work with information and processing of personal data of individuals and legal entities applying for services provided by the Site.
- 1.4. This Policy is intended to ensure the proper protection of information about users, including their personal data, from unauthorized access and disclosure. This page informs users of the Site ("**you**", "**your**", the "**User**") of our policies regarding the collection, use, and disclosure of Personal Data when you use our Site and the choices you have associated with that data.
- 1.5. We reserve the right to make changes to this Privacy Policy at any time and for any reason. Any changes or modifications will be effective immediately upon posting the updated Privacy Policy on the Site, and you waive the right to receive specific notice of each such change or modification.
- 1.6. You are encouraged to periodically review this Privacy Policy to stay informed of updates. You will be deemed to have been made aware of, will be subject to, and will be deemed to have accepted the changes in any revised Privacy Policy by your continued use of the Site after the date such revised Privacy Policy is posted. The current version of the Privacy Policy is always available at the Site.
- 1.7. By "Personal Data", we mean any data referring to an Identifiable Natural Person. Personal data may include, but is not limited to information which, either alone or in combination with other data, enables you to be directly or indirectly identified, for example your surname, name and patronymic name, email address, username, contact details or any unique identifier such as an IP address, device ID or other online identifier, racial or ethnic origin, communal origin, criminal record, health.
- 1.8. Please read the following carefully to understand what data we collect, how that data is used and the ways it can be shared by us. If you do not wish for your Personal Data to be used in the ways described within this Privacy Policy then you should not access or use the Site or use the services, functions, or features offered from time to time on the Site ("**Service**"). The fact of not ceasing to use the Site is a confirmation of the User's consent and acceptance of the relevant edition of the Privacy Policy.

идентификатор устройства или другой онлайн-идентификатор, расовое или этническое происхождение, коммунальное происхождение, судимость, здоровье.

- 1.8. Пожалуйста, внимательно прочитайте нижеследующее, чтобы понять, какие данные мы собираем, как эти данные используются и какими способами они могут быть переданы нами. Если вы не желаете, чтобы ваши личные данные использовались способами, описанными в настоящей Политике конфиденциальности, вам не следует заходить на Сайт или использовать его, а также пользоваться услугами, функциями или возможностями, время от времени предлагаемыми на Сайте ("**Сервис**"). Факт прекращения использования Сайта является подтверждением согласия и принятия Пользователем соответствующей редакцией Политики Конфиденциальности.

2. ТОЛКОВАНИЕ

- 2.1. В настоящей Политике применяются следующие определения и правила толкования.

2.2. Определения:

Действующий закон МФЦА - имеет значение, предусмотренное статьей 4 Конституционного закона.

Комитет - означает Комитет МФЦА по регулированию финансовых услуг.

МФЦА - означает Международный финансовый центр "Астана".

Положения МФЦА - означает положения, принятые Советом по Управлению МФЦА или Управляющим МФЦА.

Правила МФЦА - означает правила, принятые Советом директоров Комитета, Общим собранием директоров МФЦА или Управляющим МФЦА.

Конституционный закон - означает Конституционный закон Республики Казахстан от 7 декабря 2015 года "О Международном финансовом центре "Астана".

Комиссар по защите данных - означает лицо, назначенное Комиссаром по защите данных в соответствии с разделом 22 (Назначение Комиссара и т. д.) Положения о защите данных МФЦА №10 от 2017 года от 20 декабря 2017 года.

Данные - означает любую информацию:

- a) которая обрабатывается с помощью оборудования, работающего автоматически в ответ на инструкции, данные с этой целью; или
- b) которая записана с намерением, что она должна быть обработана с помощью оборудования, упомянутого в пункте (a); или
- c) записана как часть Соответствующей системы подачи заявок или с намерением, что она должна стать частью Соответствующей системы подачи заявок.

2. INTERPRETATION

- 2.1. The following definitions and rules of interpretation apply in this Policy.

2.2. Definitions:

Acting Law of the AIFC - has the meaning given by article 4 of the Constitutional Statute.

AFSA - means the Astana Financial Services Authority.

AIFC - means the Astana International Financial Centre.

AIFC Regulations - means regulations adopted by the Management Council or the Governor, and includes, for example, these Regulations.

AIFC Rules - means rules adopted by the Board of Directors of the AFSA, the Board of Directors of the AIFC or the Governor.

Constitutional Statute - means the Constitutional Statute of the Republic of Kazakhstan dated 7 December 2015 entitled On Astana International Financial Centre.

Commissioner of Data Protection - means the individual who is appointed as Commissioner of Data Protection under section 22 (Appointment of Commissioner etc.) AIFC Data Protection Regulations No.10 of 2017 dated 20 December 2017.

Data - means any information:

- d) that is being Processed by means of equipment operating automatically in response to instructions given for the purpose; or
- e) that is recorded with intention that it should be Processed by means of equipment mentioned in paragraph (a); or
- f) is recorded as part of a Relevant Filing System or with intention that it should form part of Relevant Filing System.

Data Subject, in relation to Personal Data - means the individual to whom the Personal Data relates.

Identifiable Natural Person - means a natural person who can be identified, directly or indirectly, in particular by reference to an identification number or to 1 or more factors specific to the person's biological, physical, biometric, physiological, mental, economic, cultural or social identity.

Person - includes any natural person or incorporated or unincorporated body, including a company, partnership, unincorporated association, government or state.

Personal Data - means any Data referring to an Identifiable Natural Person.

Process, in relation to Personal Data - means perform any operation or set of operations on the Personal Data, whether or not by automatic means, and includes, for example, the collection, recording, organization, storage, adaptation or alteration, retrieval, use, disclosure by transmission, dissemination or otherwise making available,

Субъект данных, в отношении Персональных данных - означает лицо, к которому относятся Персональные данные.

Идентифицируемое физическое лицо - физическое лицо, которое может быть идентифицировано, прямо или косвенно, в частности, путем ссылки на идентификационный номер или на 1 или более факторов, характерных для биологической, физической, биометрической, физиологической, психической, экономической, культурной или социальной идентичности этого лица.

Лицо - включает в себя любое физическое лицо или инкорпорированный или неинкорпорированный орган, включая компанию, партнерство, неинкорпорированную ассоциацию, правительство или государство.

Персональные данные - любые данные, относящиеся к идентифицируемому физическому лицу.

Обработка, в отношении Персональных данных - означает выполнение любой операции или набора операций с Персональными данными, будь то с помощью автоматических средств, и включает, например, сбор, запись, организацию, хранение, адаптацию или изменение, поиск, использование, раскрытие путем передачи, распространения или иного предоставления доступа, выравнивание или комбинирование, блокирование, стирание или уничтожение Персональных данных.

Получатель, в отношении Персональных данных - означает любое лицо, которому раскрываются Персональные данные (независимо от того, является ли оно Третьей стороной или нет), но не включает регулирующий орган, полицию или другое государственное учреждение любой юрисдикции, если учреждение получает Персональные данные в рамках конкретного расследования.

Соответствующая система подачи документов - означает любой набор информации, относящейся к идентифицируемому физическому лицу, в той степени, в которой, хотя информация не обрабатывается с помощью оборудования, работающего автоматически в ответ на инструкции, данные для этой цели, набор структурирован, либо путем ссылки на отдельных лиц, либо путем ссылки на критерии, относящиеся к отдельным лицам, таким образом, что конкретная информация, относящаяся к конкретному лицу, легко доступна.

Конфиденциальные личные данные — это личные данные, раскрывающие или касающиеся (прямо или косвенно) расового или этнического происхождения, общинного происхождения, политических пристрастий или взглядов, религиозных или философских убеждений, судимости, членства в профсоюзе, здоровья или сексуальной жизни.

Письменно включает в себя:

- (а) в отношении сертификата, документа, уведомления или другой вещи - вещь в любой форме, которая сохраняет запись

alignment or combination, blocking, erasure or destruction of the Personal Data.

Recipient, in relation to Personal Data - means any Person to whom the Personal Data is disclosed (whether or not a Third Party), but does not include a regulator, the police or another government agency of any jurisdiction if the agency receives the Personal Data in the framework of a particular inquiry.

Relevant Filing System - means any set of information relating to an Identifiable Natural Person to the extent that, although the information is not Processed by means of equipment operating automatically in response to instructions given for the purpose, the set is structured, either by reference to individuals or by reference to criteria relating to individuals, in such a way that specific information relating to a particular individual is readily accessible.

Sensitive Personal Data - means Personal Data revealing or concerning (directly or indirectly) racial or ethnic origin, communal origin, political affiliations or opinions, religious or philosophical beliefs, criminal record, trade union membership, and health or sex life.

Writing includes:

- (c) in relation to a certificate, instrument, notice or other thing—the thing in any form that preserves a record of the information contained in it and is capable of being reproduced in tangible form, including by electronic means; and
- (d) in relation to a communication—any method of communication that preserves a record of the information contained in it and is capable of being reproduced in tangible form, including by electronic means.

- 2.3. Clause, Schedule and paragraph headings shall not affect the interpretation of the Policy.
- 2.4. Capitalized terms, not otherwise defined herein shall have the meaning assigned to them in accordance with the Acting Law of the AIFC, including the AIFC Regulations and AIFC Rules.
- 2.5. Unless the context otherwise requires, words in the singular shall include the plural and in the plural shall include the singular.

3. **LEGAL GROUND FOR USING YOUR PERSONAL DATA**

- 3.1. Under Acting Law of the AIFC that is designed to protect your Personal Data, MOST is required to have a lawful basis or ground each time we use, share or otherwise Process your Personal Data.
- 3.2. By reading and agreeing to this Privacy Policy, you are as Data Subject consenting to us to Process, collect and transfer your Personal Data as detailed within this Privacy Policy.
- 3.3. We may also need to Process your Personal Data to comply with any legal obligations which may be applicable. Likewise, we may Process your Personal Data where this is in the public interest or it is to

содержащейся в ней информации и может быть воспроизведена в материальной форме, в том числе с помощью электронных средств; и

- (b) в отношении сообщения - любой способ коммуникации, который сохраняет запись содержащейся в нем информации и может быть воспроизведен в материальной форме, в том числе с помощью электронных средств.

- 2.3. Заголовки пунктов, таблиц и параграфов не влияют на толкование Политики.
- 2.4. Термины с заглавной буквы, не определенные в настоящем документе иначе, имеют значение, присвоенное им в соответствии с действующим законодательством МФЦА, включая Регламент МФЦА и Правила МФЦА.
- 2.5. Если контекст не требует иного, слова в единственном числе включают множественное число, а во множественном числе включают единственное число.

3. ЮРИДИЧЕСКОЕ ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ВАШИХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

- 3.1. В соответствии с действующим законодательством МФЦА, призванным защищать ваши персональные данные, компания MOST обязана иметь законное основание или основание каждый раз, когда мы используем, передаем или иным образом обрабатываем ваши персональные данные.
- 3.2. Читая и соглашаясь с настоящей Политикой конфиденциальности, вы как Субъект данных даете нам согласие на обработку, сбор и передачу ваших Персональных данных, как указано в настоящей Политике конфиденциальности.
- 3.3. Нам также может понадобиться обрабатывать ваши персональные данные для выполнения любых юридических обязательств, которые могут быть применимы. Кроме того, мы можем обрабатывать ваши личные данные, если это необходимо в общественных интересах или для защиты ваших жизненно важных интересов, но это будет происходить только в редких случаях.
- 3.4. В большинстве случаев обработка нами ваших персональных данных необходима для предоставления вам наших услуг.
- 3.5. Определенное использование ваших Персональных данных или другие действия по обработке могут не быть строго необходимыми для оказания наших услуг вам, однако они могут быть необходимы в целях наших законных интересов или законных интересов третьей стороны. Они также могут быть в ваших интересах.
- 3.6. Под "законным интересом" понимается наша (или третьей стороны) заинтересованность в том, чтобы мы могли предоставлять вам наши услуги максимально эффективно и безопасно.

protect your vital interests, but this will only be in rare circumstances.

- 3.4. In most cases, our Processing of your Personal Data is necessary for the performance of our Service to you.
- 3.5. Certain uses of your Personal Data, or other Processing activities, may not be strictly necessary to perform our services to you, however, they may be necessary for the purposes of our legitimate interests or the legitimate interests of a third party. They may also be in your interests.
- 3.6. "Legitimate interest" is understood to mean our (or a third party's) interest in ensuring that we can provide our services to you as efficiently and safely as possible.

4. PROCESSING YOUR PERSONAL DATA

- 4.1. We Process your Data to provide and improve the Site. By using the Site, you agree to the collection and use of information in accordance with this Policy.

5. DATA COLLECTION

- 5.1. You directly provide MOST with most of the Data we collect.
- 5.2. MOST collect Data and Process Data when you fill out the application on the Site.
- 5.3. If you give us information on behalf of someone else, you confirm that the other person has appointed you to act on his/her behalf and has agreed that you can:
- d) give consent on his/her behalf to the processing of his/her data;
 - e) receive on his/her behalf and data protection notices;
 - f) give consent to any transfer of his/her data;

6. PERSONAL DATA WE MAY COLLECT ABOUT YOU

- 6.1. Personal information about you (such as your surname, name and patronymic name, email address, phone number, legal documents) will be obtained, whenever you complete application, send us feedback, upload documents, contact us, share information, complete a survey and report a problem
- 6.2. We may ask you to provide sensitive personal data from time to time. If such data is requested, you will be given additional information as to why the sensitive personal data is being requested and how it will be used. We may retain a record of any contact you make with us.

7. WHY WE NEED DATA

- 7.1. We will use your personal data for the following purposes:
- 7.1.1. to provide and maintain the Site;
 - 7.1.2. helping identify you and your application;

4. ОБРАБОТКА ВАШИХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

4.1. Мы обрабатываем ваши данные для предоставления и улучшения Сайта. Используя Сайт, вы соглашаетесь на сбор и использование информации в соответствии с настоящей Политикой.

5. СБОР ДАННЫХ

- 5.1. Вы напрямую предоставляете MOST большую часть собираемых нами данных.
- 5.2. MOST собирает Данные и обрабатывает Данные, когда вы заполняете заявку на Сайте.
- 5.3. Если вы предоставляете нам информацию от имени другого лица, вы подтверждаете, что другое лицо назначило вас действовать от его/ее имени и согласилось с тем, что вы можете это делать:
- a) дать согласие от своего имени на обработку его/ее данных;
 - b) получать от его/ее имени и уведомления о защите данных;
 - c) дать согласие на любую передачу его/ее данных;

6. ПЕРСОНАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ, КОТОРЫЕ МЫ МОЖЕМ СОБИРАТЬ О ВАС

- 6.1. Личная информация о вас (например, вашу фамилию, имя, отчество, адрес электронной почты, номер телефона, юридические документы) будет получена, когда вы заполните заявку, отправите нам отзыв, загрузите документы, свяжитесь с нами, поделитесь информацией, заполните опрос и сообщите о проблеме.
- 6.2. Время от времени мы можем просить вас предоставить конфиденциальные личные данные. Если такие данные будут запрошены, вам будет предоставлена дополнительная информация о том, почему запрашиваются конфиденциальные личные данные и как они будут использоваться. Мы можем сохранять записи о любом вашем контакте с нами.

7. ЗАЧЕМ НАМ НУЖНЫ ДАННЫЕ

- 7.1. Мы будем использовать ваши персональные данные в следующих целях:
- 7.1.1. для предоставления и обслуживания Сайта;
 - 7.1.2. помогает идентифицировать вас и ваше заявление;
 - 7.1.3. исследования, статистический анализ и анализ поведения;
 - 7.1.4. уведомление вас о статусе вашей заявки, поданной на Сайте.

8. КАК МЫ ДЕЛИМСЯ ИНФОРМАЦИЕЙ О ВАС

7.1.3. research, statistical analysis, and behavioral analysis;

7.1.4. notifying you on status of your application submitted on the Site.

8. HOW WE SHARE INFORMATION ABOUT YOU

- 8.1. Your information, including Personal Data, may be transferred to — and maintained on — computers located outside of your state, province, country or other governmental jurisdiction where the data protection laws may differ than those from your jurisdiction.
- 8.2. Your consent to this Privacy Policy followed by your submission of such information represents your agreement to this transfer.
- 8.3. MOST will take all steps reasonably necessary to ensure that your Data is treated securely and in accordance with this Privacy Policy and no transfer of your Personal Data will take place to an organization or a country unless there are adequate levels of protection (Website appropriate safeguards) including the security of your Data and other personal information (according to the Schedule 2 of AIFC Data Protection Rules No.1 dated 22 January 2018).

9. DISCLOSURE OF DATA

- 9.1. We may disclose your Personal Data in the good faith belief that such action is necessary to:
- 9.1.1. to comply with the Acting Law of the AIFC;
 - 9.1.2. to protect the personal safety of users of the Site or the public;
 - 9.1.3. to protect against legal liability.
- 9.2. You agree that we have the right to share your Personal Data with:
- 9.2.1. Any member of our group, which means our subsidiaries, our ultimate holding company and its subsidiaries including their respective contractors, affiliates, employees or representatives.
 - 9.2.2. Our service providers, to the extent necessary to supply the Services to you. Selected third parties, including analytics and search engine providers that assist us in the improvement and optimization of the Services. Authorities and law enforcement agencies worldwide either when ordered to do so or on a voluntary basis if this appears reasonable and necessary to us.
 - 9.2.3. We will also disclose your Personal Data to third parties:
 - d) If MOST or substantially all of its assets are acquired by a third party, in case Personal Data held by it about its customers will be one of the transferred assets.
 - e) If we are under a duty to disclose or share your Personal Data in order to comply with any legal obligation, or in order to enforce or apply the Terms and Conditions and other agreements;

8.1. Ваша информация, включая Личные данные, может передаваться на компьютеры, расположенные за пределами вашего штата, провинции, страны или другой государственной юрисдикции, где законы о защите данных могут отличаться от законов вашей юрисдикции.

8.2. Ваше согласие с настоящей Политикой конфиденциальности и последующее предоставление такой информации означает ваше согласие на такую передачу.

8.3. MOST предпримет все разумно необходимые меры для обеспечения безопасной обработки ваших данных в соответствии с настоящей Политикой конфиденциальности, и никакая передача ваших личных данных не будет осуществляться в организацию или страну, если нет адекватного уровня защиты, включая безопасность ваших данных и другой личной информации (в соответствии с Приложением 2 Правил о защите данных МФЦА № 1 от 22 января 2018 года).

9. РАСКРЫТИЕ ДАННЫХ

9.1. Мы можем раскрывать ваши личные данные в добросовестном убеждении, что такое действие необходимо для:

9.1.1. соблюдать действующее законодательство МФЦА;

9.1.2. для защиты личной безопасности пользователей Сайта или общественности;

9.1.3. для защиты от юридической ответственности.

9.2. Вы соглашаетесь с тем, что мы имеем право передавать ваши Персональные данные:

9.2.1. Любым членам нашей группы, что означает наши дочерние компании, нашу конечную холдинговую компанию и ее дочерние компании, включая их соответствующих подрядчиков, аффилированных лиц, сотрудников или представителей.

9.2.2. Нашим поставщикам услуг в объеме, необходимом для предоставления вам Услуг. Выбранные третьи стороны, включая поставщиков аналитических услуг и поисковых систем, которые помогают нам в улучшении и оптимизации Услуг.

Власти и правоохранительные органы по всему миру, либо по запросу, либо на добровольной основе, если это кажется нам разумным и необходимым.

9.2.3. Мы также будем раскрывать ваши Личные данные третьим лицам:

a) Если MOST или практически все ее активы будут приобретены третьей стороной, то в этом случае хранящиеся у нее личные данные ее клиентов будут одним из передаваемых активов.

b) Если мы обязаны раскрыть или передать ваши Личные данные в целях соблюдения каких-либо юридических обязательств, а также в целях обеспечения соблюдения или применения Положений и условий и других соглашений;

f) or to protect the rights, property, or safety of us, our clients, or others.

10. HOW WE SECURE YOUR DATA

10.1. MOST is committed to protecting your privacy. Internally, only people with a business need to know Personal Data, or whose duties reasonably require access to it, are granted access to customers' Personal Data. Such individuals will only Process your Personal Data on our instructions and are subject to a duty of confidentiality.

10.2. The Site's systems and data are reviewed periodically to ensure that you are getting a quality service and that leading security features are in place. We have put in place procedures to deal with any actual or suspected data breach and will notify you and any applicable regulator of a breach where we are legally required to do so.

11. HOW LONG WE STORE YOUR DATA

11.1. We will store your data for as long as necessary for the purpose of processing.

12. HOW YOU CAN CHANGE YOUR DATA

12.1. You can contact us at any time with a request regarding the rectification, erasure, or blocking of Personal Data.

13. YOUR RIGHTS CONCERNING PERSONAL DATA

13.1. In accordance with the Acting Law of the AIFC (in particular AIFC Data Protection Regulations No.10 of 2017 dated 20 December 2017), you have the right to exercise the following rights with MOST at any time:

13.1.1. to access your personal records or other information that we hold about you. There is no administrative charge for this service.

13.1.2. to rectify any errors in the data we hold about you. If any data or information we hold about you is inaccurate, or out of date, please contact us and we will correct this immediately.

13.1.3. to have the data we hold about you erased. If you wish us to continue to store your information but wish us to keep your data separate and not process it in any way, please let us know.

13.1.4. to ask us to stop processing your personal data for direct marketing purposes. You may also specify that you object to direct marketing by particular channels such as by email or telephone. If this is the case, please specify the channels you are objecting to in your communications with us.

13.1.5. to data portability. If you wish to obtain your data for your own purposes across different services, we will provide this information to you. There is no administrative charge for this service.

- с) или для защиты прав, собственности или безопасности нас, наших клиентов или других лиц.

10. КАК МЫ ЗАЩИЩАЕМ ВАШИ ДАННЫЕ

10.1. MOST обязуется защищать вашу конфиденциальность. Внутри компании доступ к персональным данным клиентов предоставляется только тем лицам, которым необходимо знать персональные данные или чьи обязанности обоснованно требуют доступа к ним. Такие лица будут обрабатывать ваши личные данные только по нашим инструкциям и обязаны соблюдать конфиденциальность.

10.2. Системы и данные Сайта периодически проверяются, чтобы убедиться в том, что вы получаете качественные услуги, а также в наличии передовых средств защиты. Мы разработали процедуры для реагирования на любое фактическое или предполагаемое нарушение данных и уведомим вас и любой применимый регулирующий орган о нарушении, если мы обязаны сделать это по закону.

11. КАК ДОЛГО МЫ ХРАНИМ ВАШИ ДАННЫЕ

11.1. Мы будем хранить ваши данные столько, сколько необходимо для целей обработки.

12. КАК ВЫ МОЖЕТЕ ИЗМЕНИТЬ СВОИ ДАННЫЕ

12.1. Вы можете в любое время обратиться к нам с запросом относительно исправления, стирания или блокирования Личных данных.

13. ВАШИ ПРАВА В ОТНОШЕНИИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

13.1. В соответствии с действующим законодательством МФЦА (в частности, Положением о защите данных МФЦА № 10 от 20 декабря 2017 года), вы имеете право в любое время воспользоваться следующими правами в компании MOST:

- 13.1.1. получить доступ к своим личным записям или другой информации, которую мы храним о вас. За эту услугу не взимается административный сбор.
- 13.1.2. на исправление любых ошибок в данных, которые мы храним о вас. Если какие-либо данные или информация о вас неточны или устарели, пожалуйста, свяжитесь с нами, и мы немедленно исправим это.
- 13.1.3. на то, чтобы данные о вас были удалены. Если вы хотите, чтобы мы продолжали хранить вашу информацию, но, чтобы мы держали ваши данные отдельно и не обрабатывали их каким-либо образом, пожалуйста, сообщите нам об этом.
- 13.1.4. попросить нас прекратить обработку ваших персональных данных в целях прямого маркетинга. Вы также можете указать, что возражаете против прямого маркетинга по

13.1.6. to object to any direct marketing. To assert any of your rights set out above, you should send your request in Writing to us using our email provided in the Clause 18 of this Privacy Policy.

13.1.7. to provide proof of identity and address (e.g., a copy of your driving license, ID or passport, and a recent utility or invoice); and specify the personal data you want access to, to be amended or be removed.

14. SERVICE PROVIDERS

14.1. We may employ or engage Third party companies and individuals to facilitate our Site ("Service Providers"), to provide the Site on our behalf, to perform Site-related services or to assist us in analysing how our Site is used. These Third parties have access to your Personal Data only to perform these tasks on our behalf and are obligated not to disclose or use it for any other purpose.

15. LINKS TO OTHER SITES AND PROTECTING YOUR PERSONAL DATA

15.1. This Privacy Policy and the use of your Personal Data only applies to the information you provide to us. You are cautioned that if you disclose Personal Data or personally sensitive data through use of the Internet, such as through chat rooms, communities, bulletin boards, or other public online forums, this information may be collected and used by other persons or companies over which MOST has no control. Our Site may contain links to other sites that are not operated by us. If you click on a third-party link, you will be directed to that third party's site. We strongly advise you to review the Privacy Policy of every site you visit. We have no control over and assume no responsibility for the content, privacy policies or practices of any third-party sites or services. It is your responsibility to review the privacy statements, policies, terms, and conditions of any person or company to whom you choose to link or with whom you choose to contract. MOST is not responsible for the privacy statements, policies, terms, conditions, or other content of any Site not owned or managed by MOST. MOST takes all reasonable endeavours to protect and safeguard Personal Data, but there are protective measures you should take, as well. Do not share your Personal Data with others unless you clearly understand the purpose of their request for it and you know with whom you are dealing. Do not keep sensitive Personal Data in your e-mail inbox or on Webmail. If you are asked to assign passwords to connect you to your Personal Data, you should use a secure password and always use two-factor authentication (2FA), where available. You should change your password regularly.

16. CHILDREN'S PRIVACY

16.1. Our Service does not address anyone under the age of 18 ("Children"). We do not knowingly collect personally identifiable information from anyone under the age of 18. If you are a parent or guardian and you are aware that your Children has provided us with Personal Data, please contact us. If we

определенным каналам, например, по электронной почте или телефону. В этом случае, пожалуйста, укажите каналы, против которых вы возражаете, в ваших сообщениях с нами.

13.1.5. на переносимость данных. Если вы хотите получить свои данные для собственных целей в разных службах, мы предоставим вам такую информацию. Административный сбор за эту услугу не взимается.

13.1.6. возражать против любого прямого маркетинга. Чтобы отстоять любое из своих прав, изложенных выше, вы должны направить свой запрос в письменном виде нам, используя наш электронный адрес, указанный в п. 18 настоящей Политики конфиденциальности.

13.1.7. предоставить подтверждение личности и адреса (например, копию водительских прав, удостоверения личности или паспорта, а также недавний счет за коммунальные услуги или счет-фактуру); а также указать личные данные, к которым вы хотите получить доступ, внести изменения или удалить.

14. ПОСТАВЩИКИ УСЛУГ

14.1. Мы можем нанимать или привлекать сторонние компании и физических лиц для обеспечения работы нашего Сайта ("Поставщики услуг"), предоставления Сайта от нашего имени, выполнения связанных с Сайтом услуг или оказания нам помощи в анализе того, как используется наш Сайт. Эти третьи лица имеют доступ к вашим Личным данным только для выполнения этих задач от нашего имени и обязаны не разглашать и не использовать их для каких-либо других целей.

15. ССЫЛКИ НА ДРУГИЕ САЙТЫ И ЗАЩИТА ВАШИХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

15.1. Настоящая Политика конфиденциальности и использование ваших Личных данных относится только к информации, которую вы предоставляете нам. Мы предупреждаем вас о том, что, если вы раскрываете Личные данные или персонально важные данные через Интернет, например, через чаты, сообщества, доски объявлений или другие публичные онлайн-форумы, эта информация может быть собрана и использована другими лицами или компаниями, над которыми MOST не имеет контроля. Наш Сайт может содержать ссылки на другие сайты, которые не управляются нами. Если вы нажмете на ссылку третьей стороны, вы будете направлены на сайт этой третьей стороны. Мы настоятельно рекомендуем вам ознакомиться с политикой конфиденциальности каждого сайта, который вы посещаете. Мы не контролируем и не несем ответственности за содержание, политику конфиденциальности или практику использования сайтов или услуг третьих лиц. Вы несете ответственность за ознакомление с заявлениями о конфиденциальности,

become aware that we have collected Personal Data from children without verification of parental consent, we take steps to remove that information from our servers.

17. HOW CAN YOU LODGE A COMPLAINT

17.1. You have the right to file a complaint if you are not favourably influenced by the Processing of Data and/or have not received information about the rectification, erasure, or blocking of Personal Data or/and object to the Processing of your Data.

18. CONTACT US

18.1. If you have any questions about this Privacy Policy, please contact us by email:

Email: bauyrzhan@mostfund.vc

daniyar@mostfund.vc

19. CHANGES TO THIS PRIVACY POLICY

19.1. We may change this Policy from time to time. You should check this policy frequently to ensure you are aware of the most recent version that will apply each time you use the website and application.

20. HOW TO CONTACT THE APPROPRIATE AUTHORITY

20.1. If you are dissatisfied with our response, you may refer the matter to the AFSA. For more details, visit the AFSA website at <https://afsa.aifc.kz/>. The AFSA will only consider complaints submitted in Writing.

20.2. To submit a complaint, you can complete AFSA's online Complaints Form or alternatively by post to the following address: Astana Financial Services Authority (AFSA), Nur-Sultan, 55/17 Mangilik El Avenue, Pavilion C-3.2. You may lodge a complaint with the AIFC Commissioner of Data Protection.

политикой, правилами и условиями любого лица или компании, на которые вы решили перейти по ссылке или с которыми вы решили заключить договор. MOST не несет ответственности за заявления о конфиденциальности, политику, положения, условия или другое содержание любого сайта, не принадлежащего MOST или не управляемого им. MOST предпринимает все разумные усилия для защиты и охраны Личных данных, но есть меры защиты, которые должны принимать и вы. Не передавайте свои Личные данные другим лицам, если вы не понимаете цели их запроса и знаете, с кем имеете дело. Не храните конфиденциальные Личные данные в своем почтовом ящике или на веб-почте. Если вас просят назначить пароль для подключения к вашим Личным данным, вы должны использовать надежный пароль и всегда использовать двухфакторную аутентификацию (2FA), если она доступна. Вы должны регулярно менять свой пароль.

16. ЛИЧНАЯ ЖИЗНЬ ДЕТЕЙ

- 16.1. Наш Сервис не предназначен для лиц моложе 18 лет ("Дети"). Мы сознательно не собираем персональные данные лиц, не достигших 18-летнего возраста. Если вы являетесь родителем или опекуном и вам известно, что ваши Дети предоставили нам Личные данные, пожалуйста, свяжитесь с нами. Если нам станет известно, что мы собирали личные данные детей без подтверждения согласия родителей, мы примем меры для удаления этой информации с наших серверов.

17. КАК ВЫ МОЖЕТЕ ПОДАТЬ ЖАЛОБУ

- 17.1. Вы имеете право подать жалобу, если обработка Данных не принесла вам положительных результатов и/или вы не получили информацию об исправлении, стирании или блокировании Личных данных и/или возражаете против обработки ваших Данных.

18. КАК С НАМИ СВЯЗАТЬСЯ

- 18.1. Если у вас возникли вопросы по настоящей Политике конфиденциальности, пожалуйста, свяжитесь с нами по электронной почте:

Электронная почта: bauyrzhan@mostfund.vc
daniyar@mostfund.vc

19. ИЗМЕНЕНИЯ В НАСТОЯЩЕЙ ПОЛИТИКЕ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

- 19.1. Мы можем время от времени вносить изменения в настоящую Политику. Вы должны часто проверять эту политику, чтобы быть в курсе последней версии, которая будет применяться каждый раз, когда вы пользуетесь сайтом и приложением.

20. **КАК СВЯЗАТЬСЯ С СООТВЕТСТВУЮЩИМ
ОРГАНОМ ВЛАСТИ**

- 20.1. Если вы не удовлетворены нашим ответом, вы можете обратиться с этим вопросом в Комитет. Для получения более подробной информации посетите веб-сайт Комитета по адресу <https://afsa.aifc.kz/>. Комитет рассматривает только жалобы, поданные в письменном виде.
- 20.2. Чтобы подать жалобу, вы можете заполнить онлайн-форму Комитета для подачи жалоб или отправить ее по почте по следующему адресу: Комитет МФЦА по регулированию финансовых услуг (AFSA), Нур-Султан, проспект Мангилик Ел, 55/17, павильон С-3.2. Вы можете подать жалобу Комиссару по защите данных МФЦА.